



世界に希望を生み出そう

国際ロータリー第2530地区 郡山東ロータリークラブ

District 2530 Rotary Club of KORIYAMA EAST

会長：川村雄一郎 幹事：上田 眞

●事務局／〒963-8844 郡山市字賀庄15-1 新沢ビル302 TEL024-973-7813 FAX024-973-7814
●Email:kerc@cyber.ocn.ne.jp ●https://koriyama-east-rc.org/

クラブ創立記念日：1970年4月5日



2023-2024年間テーマ
クラブ、再始動!

■例会日／毎週火曜日
■例会場／郡山ビューホテル
TEL024-924-1111

第8回例会
(通算 2478回)

ガバナー公式訪問

2023年10月3日(火)

開会点鐘 国歌 奉仕の理想 四つのテスト



会長あいさつ

右近八郎ガバナーをお迎えて

本日は右近八郎ガバナーにおいて頂きました。先程の協議会は勉強になりました。

10月になり、福島県の最低賃金は900円になりました。税金関係ではインボイスが始まり、領収書、レシートなどにも登録番号が記載されています。登録番号がない領収書では、仕入れ税額控除が満額できなくなります。皆様お気をつけください。

川村雄一郎 会長

ガバナー卓話 国際ロータリー第2530地区 2023-24年度ガバナー 右近八郎 様



ロータリー哲学がどのような変遷を辿ったのか、日本人の精神性は、西洋とは趣が異なります。

初期のロータリーはビジネスに有利であることから始まり、程なくシェルドンが今に残る「職業奉仕」の観念を提案します。その後「超我の奉仕」が現れ、分裂しそうになりました。

その後経済大恐慌、第二次世界大戦を経て、21世紀になる手前から会員減少、今、第5の危機の只中にあります。RIは危機感を覚え、集团的かつ機能的な方向にハンドルを切りました。

危機を前向きに乗り越えるには、友情、親睦、寛容。常に善意に包まれていたのがロータリーが続いてきたポイントだと思います。

ゴードン・マッキナリーRI会長は、RI首脳の講演で「以前のリーダーたちの良いアイデアを前進させ、ロータリーのビジョンを実現するために、改めて平和の推進に向けて進みましょう」と話されました。保守的で新しい、バランスの取れた方で、RIテーマは「世界に希望を生み出そう」と提案されました。

RIが求める機能性と日本人の多くのロータリアンが求める精神性。機能性と精神性を融合させて新しいものを求めるのは、日本人が得意とするところです。

自然との調和によるやさしい文明。それが日本文明の特性です。日本人の社会規範は精神性ですが、欧米は合理的です。欧米では社会奉仕をするために色々なルールが必要、日本人は人材育成、それができれば社会はいいものになると考えます。

RIは色々模索していますが、これからは地域化、地域の精神性に則った機能性の実現です。それにより持続性が確保できるだろうということです。そのカギとなるのが魅力あるクラブ作り、交流促進による楽しいロータリー活動です。皆さんが感じ、行動することが楽しいロータリー活動です。



地区代表副幹事
菅沼 裕 様

中央区分ガバナー補佐
高橋金一 様

中央区分幹事
鈴木 茂 様

幹事報告 上田 眞 幹事

- 10月のロータリーレート 1ドル=149円
- 地区補助金事業「宇津峰山看板」制作について
- 日本ロータリー学友会2023-24年度総会(11月25～26日・南相馬市)
- 「郡山の民話」訪問公演ご報告(柳田佳子奉仕プロジェクト委員長)

10月の会員誕生日 布施木和彦さん(10.6) 根本朝秋さん(10.7) 齋藤孝子さん(10.31)

ニコニコBOX

ガバナー 右近八郎様 地区代表副幹事 菅沼 裕様
中央区分ガバナー補佐 高橋金一様 中央区分副幹事 鈴木 茂様
川村雄一郎 上田 眞 高田藤太郎 中村秀勝 加藤昌幸 佐藤雄三 橋詰勝雄
小川則雄 根本朝秋 吉田純男 齋藤孝子 柳田佳子 三瓶洋一 早川源一
布施木和彦 小野広司

財団BOX

川村雄一郎 上田 眞 高田藤太郎 小池正幸

米山記念奨学会

上田 眞 高田藤太郎 橋詰勝雄 小池正幸 根本朝秋 吉田純男

出席報告 会員数29名 出席19名 欠席10名 出席率65.52%

- 他クラブ出席 地区第1回ガバナー補佐研修(9/24)…佐藤雄三 地区RI第6期パートII(10/1)…小池正幸
- クラブ事業「郡山の民話」訪問公演(9/18)…高田藤太郎 塩田義智(9/19)…川村雄一郎 小野広司(9/27)…小池正幸 布施木和彦(敬称略)
- ピジター ガバナー 右近八郎様 地区代表副幹事 菅沼 裕様 中央区分ガバナー補佐 高橋金一様 中央区分幹事 鈴木 茂様

第9回例会
(通算 2479回)

2023年10月10日(火)
開会点鐘 それでこそロータリー 四つのテスト

会長あいさつ

希望を生み出せる社会に

RIテーマは「世界に希望を生み出そう」ですが、このところのニュースは物騒です。ウクライナ、アルメニア、セルビアとコソボ、ここにきてイスラエルとパレスチナの紛争が起きました。ガザ地区は30年ほど前に「オセロ合意」で和平の合意を結んだはずですが、色々あるようです。なんとか丸く治まり、希望を生み出せる社会になってほしいと祈っています。

幹事報告 上田 眞 幹事

●シンガポール国際大会について(2024年5月25日～29日)

米山奨学生カウンセラー

石黒秀司様(郡山RC)

米山奨学生、ミャンマー出身のピェピェさんのカウンセラーをしています。彼女は、ヤンゴン外国語大学日本語学科卒業の大変優秀な方です。よろしくお願い致します。



川村雄一郎 会長



米山奨学生 ピェピェ・トウンさん(国際ビジネス公務員大学校)

ミャンマーはタイと中国とインドの間にあります。首都はネピドー、経済が発展しているところです。年間通して温暖な気候ですが、今は暑いかもしれません。人口は5,114万人です。(2019年現在)

私の一番好きなミャンマー料理はモッヒンガー、ミャンマーを代表する麺料理で、ナマズの出汁をベースにしたスープに「サンズィー」という発酵した米粉細麺を入れた朝食に食べるヌードルです。

私は1997年生まれの26歳です。2017年ヤンゴン外国語大学を卒業しました。日本語を勉強したきっかけは、子どもの時に見た「ドラえもん」です。日本に行ったらドラえもんに会えると思っていました。ミャンマーで日本語は簡単に勉強できるものではありません。ですから大学4年間でしっかり日本語を勉強し、英語や中国語は外で勉強しようと思いました。大学卒業後は、日本人を案内するツアーガイドをしました。おかげで日本語のコミュニケーション能力などスキルアップできました。

2020年株式会社ONODERA USER RUNに入社、技能実習生を指導する仕事をしました。2022年4月から、国際ビジネス公務員大学校総合ビジネス科ホテル・観光コースにいます。来年4月からは東武ホテルマネジメントに入社予定です。

留学先として日本を選んだ理由は、大学で学んだことを体験してみたかったこと、ツアーガイドをして日本への関心を持ち、留学する夢を見ました。日本に来て1年半ぐらい経ちましたが、まだ未熟です。色々教えて頂けると幸いです。



日本で驚いたこと、感動したことはたくさんあります。驚いたのは白髪の年配の方が、一人で自転車に乗っていたことです。ミャンマーでは危ないからやらせない、一人暮らしもさせないです。日本人のお宅に泊まった時は、私に彼女のベッドを使わせて、彼女がソファで寝たことに感動しました。今はファストフードでアルバイトをしていますが、旅行に行きたいと言うとすぐに計画を立ててくれました。

今の目標は、4月からのホテルの仕事を頑張り、仕事が落ちたら周りを助けたいです。例えば東京の米山学友会に入り、活動に力を入れたいです。自分ができることを見つけて社会のどこかで役に立ちたいです。日本とミャンマーの架け橋にもなりたいです。

将来の夢は米山梅吉さんが言っていた通り、「人生の成功とは社会への恩返し」ができるようになりたいです。日本留学の一番大きい成果はロータリーです。学校とアルバイトで辛い日々でしたが、米山奨学生として選ばれた時から面白くなりました。良い繋がりもたくさんできました。将来的に良い経験も得ました。物の見方、考え方も変わりました。

カウンセラーである石黒さんの指導で色々勉強できました。夢が叶えられるようサポートして下さったロータリーに心から感謝申し上げます。どこへ行ってもロータリーの奨学生であることをプライドを持って言います。お世話になったことは一生忘れません。

地区米山記念奨学会委員長

吉田喜一様(郡山北RC)

米山記念奨学会の仕事は色々ありますが、まずは寄付を集めることです。

第2530地区の米山寄附金は、石黒ガバナー年度で3,258,6483円、ここ3年間で最高額です。これが私たちが引き受けられる奨学生の数に響きます。現在は学部、博士・修士課程が18人、専門学校生が6人をお世話しています。この事業の目的達成のため一層のご理解をご寄付をお願い致します。



ニコニコBOX

地区米山記念奨学会委員長 吉田喜一様(郡山北RC)
米山奨学生カウンセラー 石黒秀司様(郡山RC)

川村雄一郎 上田 眞 葛西秀匡 高田藤太郎 中村秀勝 加藤昌幸 佐藤雄三
橋詰勝雄 小川則雄 相山 進 吉田純男 齋藤孝子 塩田義智 早川源一
伊藤高之 小野広司

財団BOX

上田 眞 小池正幸 塩田義智

米山記念奨学会

川村雄一郎 上田 眞 橋詰勝雄 小川則雄 小池正幸 吉田純男 小野広司

出席報告 会員数29名 出席21名 欠席8名 出席率72.41%

●他クラブ出席 クラブ事業「郡山の民話」訪問公演(10/5・開南幼稚園)…中村秀勝

上田眞 (10/10・赤木幼稚園)…高田藤太郎 三瓶洋一

地区第2回2024-25年度ガバナー補佐予定者研修(10/7)…佐藤雄三(敬称略)

●ビジター 吉田喜一様(地区米山記念奨学会委員長・郡山北RC)

石黒秀司様(米山奨学生カウンセラー・郡山RC)

第4回役員理事会 令和5年10月10日(火)

【審議事項】 ●2023-24年度10月・11月・12月プログラム

●12月13日(水)18:30～「クリスマス家族会」

●地区補助金事業「宇津峰山看板」工事日程 ●輝く猪苗代湖をつくる県民会議への賛助

【報告事項】 ●10月21日(土)「猪苗代湖水草回収作業」参加者

●10月11～12日地区大会登録者 ●2023-24年度指名委員 ●10月～12月納入金報告

●その他 地区背セミナー登録者

総合広告代理店 アドスタジオ

代表 加藤昌幸

郡山市本町1-14-2 TEL024-922-0022

(株)川村会計パートナーズ

代表取締役 川村雄一郎

郡山市中野2-13 Avenill 101 TEL024-983-1912

第10回例会
(通算 2480回)

委員会合同事業 猪苗代湖漂着水草回収奉仕活動

2023年10月21日(土) 10:00
猪苗代湖天神浜



郡山東RCは、非営利活動法人「輝く猪苗代湖をつくる県民会議」に賛同し、今年度も猪苗代湖漂着水草回収除去事業のボランティアに参加致しました。この日も企業始め多くの参加者が集まりました。当クラブからは10名の参加となりました。

やや寒く、あいにくの曇り空でしたが、活動は順調に終わることができました。



- 参加者
 小池正幸さん・令夫人
 相山 進さん
 齋藤孝子さん
 塩田義智さん
 柳田佳子さん
 伊藤高之さん
 橋詰勝雄さん
 川村雄一郎さん
 安斎みぎわさん(会報)



昼食は、
石蕨の手打ち生そば猪苗代店

川村雄一郎 会長
寒い中お疲れ様でした。猪苗代湖がきれいになって良かったです。

出席報告 会員数29名 出席8名 欠席21名 出席率27.59%

●他クラブ出席 委員会合同事業(10/21)…川村雄一郎 橋詰勝雄 小池正幸 相山進 齋藤孝子 柳田佳子 塩田義智 伊藤高之(敬称略)

なりた温泉

代表取締役 小池 正 幸

郡山市安積町成田字車川原27 TEL024-947-2626

明治安田生命郡山支社

郡山開成営業部 育成主任 齋藤 孝子

郡山市西ノ内2-10-32 TEL024-923-3881